

Inconforme los paraguayos con la gestión de su presidente



Asunción, 14 ago (RHC) Más de un 63% de los paraguayos rechazan la gestión del presidente Mario Abdo Benítez, según un sondeo realizado por el Centro de Investigación y Estudios Socioeconómicos (CIES) y publicado en el periódico Última Hora.

A un día de cumplir su primer año como presidente, recibió el rechazo de un 69,3 por ciento de paraguayos que no ven con buenos ojos su gestión de gobierno, según reportajes replicados también por los canales Noticias Paraguay y Telefuturo, y Radio Monumental.

El cierre de tan importante período gubernamental le sorprende de cara a la peor crisis de su vida política y con una desaceleración económica que muy lentamente revierte las cifras, según analistas económicos.

Según la encuesta –reseña este miércoles Última Hora-, ese 69,3 por ciento suma un 49,1 que calificó de mala su tarea y un 20,2 de muy mala.

Los que dijeron que su gestión era buena llegaron al 28.8 por ciento y los que la calificaron de muy buena, solo el 1.9 por ciento.

La muestra abarcó a mil 200 personas entre 18 y 35 años en la capital y algunas de las ciudades más importantes de la nación.

Los puntos de la encuesta también valoraron el liderazgo de Abdo Benítez, y el 53,8 por ciento cree que no lo ejerce, el 37,5 dijo que sí lo ejerce y el 8,7, no lo sabe.

Entre los consultados afiliados al gobernante Partido Colorado, la desaprobación fue de 64,8 por ciento, según la pesquisa.

Sobre la cabeza del jefe de Estado pende un juicio político por la firma el 24 de mayo de un polémico tratado secreto con Brasil para la compra de energía a la hidroeléctrica binacional Itaipú.

El acta bilateral del trato paraguayo-brasileño, conocida en julio, resultó fuertemente criticada porque según los técnicos, se pactaron condiciones que generaban un sobrecosto de 250 millones de dólares para la ANDE.

Tras conocerse los detalles que matizaron la rúbrica de ese tratado que desde el punto de vista técnico es perjudicial a Paraguay, ambos gobiernos decidieron ponerle fin al convenio.

Pero ese acuerdo con el gigante sudamericano desató una ola de protestas en todo el país para subir la presión política que afectó al mandatario y su vicepresidente Hugo Velázquez, ambos ya declararon ante el Ministerio Fiscal.

También prestaron declaraciones, José Rodríguez, quien se presentaba como asesor jurídico del vicepresidente Velázquez y el extitular de la Administración Nacional de Electricidad, Pedro Ferreira.

La víspera lo hizo el excanciller Luis Castiglioni, quien renunció inmediatamente después de saberse el contenido del documento firmado con Brasil.

Castiglioni asumió responsabilidades inmediatas porque en las negociaciones para la compra de energía, celebradas en Brasil, los técnicos de la ANDE y Eletrobrás no llegaron a ponerse de acuerdo, y las pasaron (las negociaciones) a las agendas de los ministerios de Relaciones Exteriores de ambas naciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/199039-inconforme-los-paraguayos-con-la-gestion-de-su-presidente>



Radio Habana Cuba